
令和２年度北区地域保健推進協議会 書面審議結果 

書面審議期間 令和２年１０月１３日～１０月２７日 

 

議題 

（1） 部会長・副部会長の選出について 

    ・承認 １７名 

・不承認 ０名 

案のとおり，部会長に角田裕明氏，副部会長に水谷正太氏を選任する。 

 

報告 

（1） 令和元年度北保健福祉センター事業実績報告について 

（2） 令和２年度北保健福祉センターの取組について 

 

（主な意見） 

 ●コロナ禍での事業のあり方について 

・ コロナ禍で，多くの事業が中止や縮小されたことは仕方がないことであるが，必

要な事業やサービスについては，感染予防の対策を行った上で，実施していって

ほしいと思う。 

 

・ 感染防止対策を徹底して実施しなければならない事業は，小規模なものから順次

実施し，併せて，web等の活用も進めていかなければならないと思う。 

 

・ 健康を維持し続けるために，規模を縮小しながらも，事業を実施していく必要が

あると思う。 

 

・ 感染拡大防止のため，今の状況が落ち着くまでは事業の中止等も仕方がなく思

う。イベントの内容により人数を考えたり，対策をとって出来ることは前向きに

考えたいが，何かあったときに地域の方に迷惑がかかると思う。 

 

・ 事業等の実施にあたっては，なるべくリモートを活用してほしい。 

 

・ 今はアクセルとブレーキを同時に踏まないといけないような状況で，地域でもイ

ベント等を実施する際には，難しい判断を迫られることが多く，苦労している。 

   

  ●その他 

   ・ 北区は，子どもから高齢者まで幅広い年代を対象に様々な取組をしているので， 

今後も継続していただきたい。 

 

・ 北区の大学に通学しているので，保健福祉センターの取組で地域のことを知る機

会がもっとあればいいなと思う。 


